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　　本日は中川会長がお休みのため代理にて、点鐘と挨拶をさせて頂きます。ゴール
デンウィークに入り、田植えのシーズンを迎えました。あちこちで、田植えの風景を
目にしますが、１年間の天候にも恵まれ豊作を期待したいと思います。私も明日から
田植えをします。一方では、ＴＰＰ交渉中です。農業ばかりでなく食事の消費と食べ
るお米の部分にも関わる農業に携わる者として、田植えをする人が居なくなったり、
日本の原風景が枯れて、日本の祭り、秋は収穫に関しての祭りが無くなるかも知れな
い様な、世の中がガラリと変わらないように国益をかけての政治をお願いしたいと思
います。

2818回　2013年5月2日　例 会 於：小松グランドホテル

副会長挨拶・報告　西沢　耕一

★ メークアップ届
・4／11　 ４月定例理事会   中川、野尻、中橋、嶋田、中澤、那谷、寺田、中西、谷内
・4／18　 第２回予定者理事会   中橋、蓮井正樹、原後、数左、嶋田、小林幹雄、中田、大西、本村、八十山、
　　　　　　　　　　　　　　　　　  　中澤、谷内、松多、塚本
・・4／18　 第１３回地区副幹事会   湯浅外志男、堀、中西、西、野尻、数左、澤矢、嶋田、上出、杉本、福島、塚本
・4／20　 ２０１３－２０１４年度のための地区補助金審査R財団委員会   湯浅外志男、堀

★ 5月2日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 62名　・出席数 37名　 ・欠席数 25名　・出席率 59.68％

★メ

★ 5
　 例 会 報 告

宇治鳳凰RC　森　五宏様
　お世話になります。

西沢　耕一
　森さん、今日は有意義な卓話有難うございま
した。

嶋田俊一郎
　森様、お忙しい中卓話いただき有難うござい
ました。今後のご活躍をお祈り致します。

西　正次
　５月１日こまつ曳山交流館みよっさが完成し
ました。建設工事に関わることが出来有難うご
ざいました。小松市が目ざす交流人口増加等と
地域活性化につながる観光名所として発展する
ことを願っております。

中澤　宏介
　森様、貴重な卓話をありがとうございました。
誕生祝い有難うございました。

八十山和代
　森さん、本日はお忙しい中、貴重な卓話をし
て下さり、本当に有難うございます。私もNPO
まちづくり小松を立ち上げ活動させていただい
ております。色々と参考になりました。森さん
の益々のご活躍を期待しています
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副会長挨拶・報告 西沢

卓話    「２１世紀の公共交通とまちづくり」

　私は２００７年にNPO法人KOALAを関西地区で設立しました。活動内容は
次世代都市交通システムの提案、既存の交通ネットワークの再構築、関西における
交通環境団体の連携、まちづくり交通ネットワークをめざしています。
　さて、「みち」は誰のものでしょうか? 本来みちは、人が安全に安心して行き交
うところでした。しかし、現在の道路は車優先で人が道路の隅に追いやられていま
す。そのため、みちで人と人との交流は無くなり、地域のコミニュティーが崩壊し
てしました。また、１９７０年代にはマイカーの増加で都市の路面電車が次々と廃
止され公共交通も衰退の一歩を辿りました。
　公共交通の現状ですが、この１０年間で、過疎化、規制緩和等により地域の貴重
な移動手段である地方路線の廃止が続いています。（地方鉄道は６００km以上、路
線バスは年間平均１８００km、）マイカーの利用に人口減が加わり事業者は赤字経
営により撤退せざるを得ない状況です。各自治体は住民の足を守るため再生に躍起
になっていますが、公共交通機関は採算性が乏しく、赤字路線への助成金のみには
限界があります。今こそ、公共交通の社会的役割を再評価することが必要です。
　公共交通は設備費用が膨大です。新しいL RTの導入も富山市等で進んでいます
が新規開業では約３０～４０億円/kmの費用が掛かります。西欧で開発が進んでい
るゴムタイヤトラムは費用面から低廉で工事も簡単なので推奨しています。案内レ
ールや光学、磁気等の新しい誘導システムとリチュームイオンバッテリー、キャパ
シタ等の環境に優しいトロリーバスの開発も進んでいます。
　今後の超高齢化社会では人々の移動の権利をどのように保障するか、地域の交通
体系はどうあるべきか、早期に交通基本法を制定して次世代の交通体系を確立する
必要があります。２１世紀の公共交通はまちのエスカレーターとなり、その地域の
まちづくりと連動した公共交通のネットワークを確立することを願っています。

森  　五 宏  様

株式会社   モチベート
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2819回　2013年5月11日
蒲郡ＲＣ・小松ＲＣ  姉妹クラブ合同夜間例会 於：山代温泉「ゆのくに天祥」

会長挨拶・報告　中川　公三

　本日は、蒲郡ＲＣの皆さんをお迎えしての合同夜間例会です。今日のお昼は蒲郡の皆さんと

役員有志で昼食を共にし、その後お旅祭りを楽しんでいただきました。生憎の小雨でしたが、

土砂降りでなくて良かったです。明日は、ゴルフと近隣の観光を楽しんでいただきたいと思っ

ております。我々の姉妹関係は１９８５年６月２８日に発足しましたが、私はまだ入会してい

なかったので、良くは解りませんが、２００５年の姉妹クラブ提携の調印式は覚えています。

再来年の２０１５年は３０周年になります。また調印式をしますか、それとももう切っても切

れない絆があるので、そういうことは抜きにして、共同で何か新しい社会奉仕するべきでしょ

うか。次年度、次々年度の皆さんに決めて戴きたいと思います。今年度の予定ももう少しです

が、もうすぐ、地区協議会が開かれます。ガバナーエレクトをかかえて、ホストクラブとして

はまだ息が抜けません。しかし、もう新しい年度は着実に始動しております。蒲郡クラブの皆

さん、例年お世話になりありがとうございます。今宵は大いに親睦を深めたいと思います。

★ 5月11日（土）〈蒲郡ＲＣ・小松ＲＣ姉妹クラブ合同夜間例会〉  
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　於：山代温泉「ゆのくに天祥」
　 ・会員数 62名　・出席数 35名　 ・欠席数 27名　・出席率 56.45％

★ 5
　　
　 

例 会 報 告

蒲郡ＲＣ一同
　今日、明日と二日間、大変お世話になります。

中川　公三
　蒲郡ＲＣの皆様、ようこそ！絆は深い、末永
くよろしく！

中橋　勝美
　蒲郡ＲＣの皆様、大歓迎致します。今後共、
益々親睦を深めてまいりましょう。

嶋田俊一郎
　蒲郡ＲＣの皆様、お楽しみいただけましたか。
明日も一日よろしくお願いします。

新滝　淳子
　本日は蒲郡ロータリークラブ本多会長様はじ
め、ようこそお越し下さいました。十年ぶりに
ご案内致しましたお旅祭りは、少々雨の中で大
変お疲れ様でした。明日は、良いお天気になり
ます。ゴルフも観光もどうぞお楽しみ下さい。
今夜は、ゆのくに天祥の１００％源泉をご満喫
下さい。

南　征和
　蒲郡ＲＣの方々、今日は本当に楽しかったで
す。昨年に続き、今年も４月ＧＷ前の５月２７、
２８日に潮干狩りに家族で行って参りました。
バケツに１人で２日間かけて２杯とってきまし
た。来年は私が姉妹クラブ委員長の予定ですの
で、来年に向けてグッズも現地で買ってまいり
ましたので宜しくお願いします。

ニコニニコニコBOX

★ゲスト紹介　〈蒲郡ロータリークラブ〉

本多　英夫  様

金原　久雄  様

小田　康資  様

●会長

●会長エレクト

●副会長

鈴 木　康 仁  様

大 場　勝 議  様

鈴 木　康 仁  様

●幹事

●親睦活動委員長

●親睦活動委員

鈴 木　仁 志  様

常 川　　 彰  様

金 田　　 章  様

●国際奉仕委員長

●姉妹クラブ委員長

●姉妹クラブ副委員長

★ 懇 親 会 司会：谷内　弘 親睦委員長

〈１〉開宴挨拶　小松ＲＣ　中川  公三 会長
〈２〉乾　杯　　小松ＲＣ　中橋  勝美 会長エレクト
〈３〉和太鼓
〈４〉中締め　　蒲郡ＲＣ　金原  久雄 会長エレクト
〈５〉閉宴挨拶　手に手つないで　

小松ＲＣ 中川会長

蒲郡ＲＣ  本多会長

司会：谷内　弘 親睦委員長

〈１〉開宴挨拶　小松ＲＣ　中川  公三 会長
〈２〉乾 杯 小松ＲＣ 中橋 勝美 会長エレクト

会長挨拶・報告
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　先週は、姉妹クラブ蒲郡ＲＣとの合同夜間例会に、多数の皆様に参加いただき、大いに盛り上がりました。
翌日は観光組とゴルフ組に分かれて親睦の一日を過ごしました。私はゴルフで蒲郡の本多会長と同じ組でし
た。何故かしら、信じられないニアピン賞を頂きましたが、いつものように全参加者の中で恥ずかしながら
一番の高得点でした。しかし、親睦だけは大いに深めました。そして、お旅祭りの見学は楽しくて興味深か
ったと感謝されておられました。関係者の皆さんご苦労さんでした。良い姉妹クラブ交換会ができたと思っ
ております。

2820回　2013年5月16日　例 会 於：小松グランドホテル

会長挨拶・報告　中川　公三

卓話   「こまつ軽トラ市の今とこれから」

〔紹介者〕八十山和代 会員

カウンセラー  蓮井正樹会員
（右側）

掛  田　英  治  様

四季彩　粋庵
店主

★ メークアップ届
・4／27　 2013年度Ｒ米山記念奨学生カウンセラー　米山奨学生オリエンテーション   蓮井正樹
・4／27　 地区新規米山合格者オリエンテーション   湯浅外志男、堀
・5／7　   小松東ＲＣ   大西
・・5／9　   第１４回地区副幹事会   湯浅外志男、堀、中西、西、野尻、数左、澤矢、寺田、嶋田、川腰、上出、 塚本、福島、斉藤
・5／12　 第２回ゴルフ愛好会（蒲郡ＲＣ合同コンペ）中川、中橋、本田、西沢、新滝、原後、西、山本、大西、数左、斉藤、谷内、中西、寺田
・5／14　 第１１回ミニフォーラム   数左、原後、上出、山本、川腰、濱本、道上、岡田、新谷、大西、小林幹雄

★ 5月16日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 62名　・出席数 41名　 ・欠席数 21名　・出席率 66.13％例 会 報 告

石川第２分区ガバナー補佐　三輪邦彦様
　お世話になります。少し早いですが、一年間
色々とご協力有難うございました。

中川　公三
　掛田様、卓話有難うございました。これから
もご活躍下さい。小松の活性化をよろしく。
　三輪様、一年間御苦労様でした。昨年より一
回り人物が大きくなった様に感じます。
　金様、勉学のみならず、石川県の青春を楽し
んで下さい。

蓮井　正亮
　団十郎丈の追慕展を見てきました。どなたが
撮って下さったかわかりませんが、家内が団十
郎丈の向にいる大きなパネルが飾ってあり、驚
きました。何分２６年前のことでもあり、すっ
かり忘れていました。とにもかくにもラッキー
でした。

野尻　順滋
　掛田さん、お忙しいところ卓話をいただき有
難うございました。独特のアンテナ、鋭い洞察、
豊かな表現、抜群の行動力にいつも感心してい
ます。これからも板前とともに益々ご活躍下さ
い。

澤矢　豊伸
　掛田様、活力あるあなたのお話を聞けて良か
ったです。京町ゆかりのロータリアンは、現在
私とシテイの鈴木氏だけですので、宜しくお願
いします。

杉本　雅規
　粟津温泉のネイルのお店「トゥインクル」が
全国のネイルサロンが接客や技術を競う、第１
回ネイルグランプリで上位６店舗に選ばれ、
２７日大阪での全国大会決勝に出場することに
なりました。

蓮井　正樹
　米山奨学生のキムさん、カウンセラーとして
１年間宜しくお願いします。

八十山和代
　ガバナー補佐の三輪様、本日はようこそおい
で下さり、有難うございます。キムさん、よう
こそおいで下さり、有難うございます。掛田様、
お忙しい所、貴重な卓話を本当に有難うござい
ます。粋庵のお料理も小松うどんも、とても美
味しくいただいています。ＮＰＯまちづくり小
松で、こまつ軽トラ市の企画を一緒に活動させ
ていただき、貴重な勉強をさせていただいてい
ます。私も、オレンジ色のベストを着て呼び込
みをしながら、人の動きや商店街の協力に感動
させていただいています。ロータリーの皆様、
第２第４の軽トラ市に足を運んでください。そ
して、協力を宜しくお願い致します。

ニコニニコニコBOX

★米山奨学生紹介・奨学金贈呈 ★ガバナー補佐訪問のご挨拶

金　 勢 穎  様
きむ　　　せ　よん

（加賀中央ＲＣ）

石川第２分区ガバナー補佐

三輪  邦彦 様

から」

正樹会員
（右側）
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様

ー補佐訪問のご挨拶

（加賀中央ＲＣ）

分区ガバナー補佐
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四季彩
店主

メークアップ届
・4／27　 2013年度Ｒ米
・4／27　 地区新規米山
・5／7　 小松東ＲＣ   大

5月16日（木）〈例会
・会員数 62名　・出

★メ

★ 5
　 例 会 報 告

まつ軽トラ市の今とこれか

〔紹介者〕八十八十山和山和代代 会員



★ メークアップ届
・5／16　 ５月定例理事会   中川、野尻、嶋田、生水、中澤、那谷、寺田、本村、山本、中西、八十山
・5／20　 職業講話　小松商業高校   中橋、寺田、岡田、濱本、松多、德田、八十山
・・5／20　 小松商業高校ＩＡ合同例会   中橋、寺田、川腰、南、岡田、濱本、松多、八十山

★ 5月23日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 62名　・出席数 38名　 ・欠席数 24名　・出席率 61.29％

★メ

★ 5
　 例 会 報 告

中川　公三
　畠様、卓話有難うございました。オカルト宗
教集団の根絶を目指してご活躍下さい。畑元様、
今日はようこそいらっしゃいました。

嶋田俊一郎
　畠様、お忙しい所、卓話いただき有難うござ
いました。５月２５、２６日の地区協議会、皆
さんで成功させますよう宜しくお願いします。

松多　伸悟
　畠様、本日はお忙しい中、卓話にお越し下さ
いまして有難うございます。公安調査のお仕事
は大変なお仕事だと思いますが、お体に気をつ
けて、これからも頑張って下さい。

ニコニニコニコBOX

2821回　2013年5月23日　例 会 於：小松グランドホテル

会長挨拶・報告　中川　公三

　本日の卓話は、金沢公安調査事務所長の畠　政二様です。演題は公安調査庁とオウム真理教対策です。オウムといえ

ば一種のオカルト的なものを利用しての宗教から変化したものと思われます。それで今日は私のオカルト的体験をお話

したいと思います。今から３０年ほど前、福井県立病院に勤務していた時の話です。夜、寝ていたとき、物凄い胸の苦

しさに突然目が覚めました。布団の上に座ると同時にベルが鳴り、当直の看護婦から患者さんが突然死亡したとの電話

でした。午前１時３０分でした。その患者さんは高校生の娘さんの腹を刺し、自分も割腹自殺して、私が当直の夜に緊

急開腹手術しました。経過は順調でしたが、術後３日目でした。深夜、解剖した結果は気道内に痰の様な大量の分泌物

が溜り、窒息死でした。たぶん、自分で痰を出すこともせず、我々も娘さんの方にばかり気をとられ、母親のケアーが

疎かになっていたのでしょうか。私はそれ以前もその後もこのように目が覚めたことは一度もありません。母親は私に

救いを求めて、何かを訴えたかったのでしょうか。偶然にしては後味が悪いですね。また、深夜に一人で当直したこと

のある看護師さんの多くはそこにいるはずのない人を見たと言います。その幽霊は形院で死んだ子供とか娘さんが多い

のです。それから私の娘の知り合いで、４０歳くらいの男性で私も会った事がありますが、その人は若い頃から人の未

来とか背後霊がみえるというのです。若い頃からごく普通の人で普通の生活をしているのですが、最近はスピリチャリ

として時々カウンセリングをしています。オウムの唯一無期懲役になった林は慶応の心臓外科医でした。中川某は私の

出身大学の後輩です。そして、多くの彼らは科学的な頭を持っているのも関わらず、観念の中にオウムを傾倒したので

しょうか、不思議です。この様な観点からオウムは何か、解明されていませんが人間は洗脳されやすいのでしょうか。しょうか、不思議で

卓話   「公安調査庁とオウム真理教対策」

　松本・地下鉄両サリン事件を引き起こしたオウム真理教は、現在、麻原彰晃の教え
を後世に残すための活動方針の違いなどから、「Aleph」の名称を用いる主流派と
「ひかりの輪」の名称を用いる上祐派に分かれて活動している。公安調査庁の調査や
立入検査によって、両派は、依然として、麻原が絶対的ともいえる影響力を有するな
ど、危険性を保持していることが明らかとなっている。こうした教団に対する施設周
辺住民の方々の恐怖感・不安感は今なお強く、各地で施設からの退去等を求める反対
運動が行われている。公安調査庁では引き続き、教団施設への立入検査の実施等を通
じて、観察処分を適正かつ厳格に実施し、教団の活動状況を継続して明らかにすると
ともに，国民の不安解消に努めてまいりたい。

＜オウム真理教の現状＞

●信徒数は国内に約１，５００人（出家約４００人、在家約１，１００人）、ロシア連邦内
　に約１４０人を擁している。施設数は、１５都道府県下に３２か所の拠点施設を確
　保している。金沢には、主流派の拠点施設があり、数十人の信徒が日常的に修行を
　行っている。
●主流派の道場には麻原の写真が祭壇に置かれている。他方、上祐派の道場にも、麻
　原を象徴する三仏（釈迦、観音、弥勒）及び大黒天が祭壇に掲げられている。
●教団は、両サリン事件を知らない青年層を主な対象に、主流派が、団体名を秘匿し
　て、インターネット上で提供されるソーシャル・ネットワーキング・サービス（Ｓ
　ＮＳ）や路上・書店等での声掛けを通じて、ヨーガ講習会への参加を促したり、上
　祐派が、インターネットのブログやＳＮＳで募った一般人を対象に座談会を開催す
　るなどの勧誘活動を活発に展開した結果、昨年１年間で２５０人以上の新規信徒を
　確保している。

畠  　政 二  様

金沢公安調査事務所

所　長
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　皆さんおはようございます。今日は昨日の準備に引き続き、朝早くから御苦労様です。一日
は長いですが、それぞれの持ち場に力を入れて、頑張って下さい。成功裡に終えて、うまい酒
を飲みましょう。それでは一日宜しくお願い致します。

2822回　2013年5月26日　例 会 於：こまつ芸術劇場うらら

会長挨拶・報告　中川　公三

★5月誕生祝い

ニコニコBOXの年間達成目標  2,000,000 円! ニコニコBOX 5月末の累計金額  1,330,050 円!

★ 5月26日（日）〈例会〉  於：こまつ芸術劇場うらら
　 ・会員数 62名　・出席数 43名　 ・欠席数 19名　・出席率 67.74％

★地区協議会 日時：5月26日（日）  於 ：こまつ芸術劇場うらら

★宝友会 春の親睦旅行

日時：5月22日（水）
＜行き先＞４００年の老舗「瓢亭本店」懐石料理昼食

ニコニコBOXの年間達成目標  2,000,000円! ニコニコBOX 5月末の累計金額  1,330,050円

★5月
55 月誕生祝月誕生祝

4日 中澤　宏介会員1日 中西　忠彦会員 10日 生水　敏雄会員

拝啓　
　姉妹クラブとして２８年の永きに亘り、親しくお付き合いいただいており
ますこと誠に有難うございます。次期ガバナークラブとしての準備等々で大
変にお忙しい中、私共のために皆様方の貴重なお時間とお心配りをいただき
ましたことに心より御礼申し上げます。
　お旅祭りや九谷焼など貴地の歴史や文化の深さに触れ、合同例会、懇親会
では貴クラブの皆様方と楽しく懇談させていただき、ゆのくに天祥の美味し
い料理と豪華なお部屋、お風呂ですっかりとくつろがせていただきました。
翌日のゴルフ、観光も楽しく過ごすことができました。参加者全員、皆様方
との充実した時間を思い出に、昨日、無事に帰着いたしました。
来年は皆様方に当地へお越しいただく順番になります。中川会長のお話のも
ありましたとおり、姉妹クラブ提携３０周年を再来年に控え、両クラブの交
流を一層深めてまいる年にしたいと存じます。
　末筆になりましたが、貴クラブの益々のご発展と皆様方のご健勝を祈念申
し上げます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　敬具

みましょう。それでは 日宜

★ 5月
　 ・会例会報告

蒲郡からの手紙

中川  公三 会長
ガバナー 湯浅 外志男

国際ロータリー第２６１０地区
２０１３－２０１４年度 塚本  幹雄 会員

地区大会実行委員長
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